
VERBALE  N. 6 DEL COMITATO DEI GENITORI
DELL’I.C. Via Cassia 1694 Roma

Il giorno 09 Marzo 2015 si riunisce nei locali del plesso B.Buozzi dell’I.C. il Comitato dei Genitori
con la presenza di circa 40 genitori con la seguente rappresentanza:

- Rappresentanza del Consiglio d' Istituto
Vincenzo Cocchiarale, Pia Forlini,Paolo Macali

- Rappresentanza della Scuola dell'Infanzia
Ilaria Maccarrone Sez.E, Andrei Maria Maddalena Sez.C

- Rappresentanza della Scuola Primaria
Barbara Sechi ID, Chiara Foschini IIB, Juana Rosa Rojo IVC, Barbara Sechi IVD, Angela Rocci VA,
Vincenzo Cocchiarale VB, Francesca Pierini VU,Serbu Matgareta IID, Morelli Giorgia VC.

-Rappresentanza della Scuola Secondaria
Politano  Carmelina  IA,Tilalongo  Daniela  IIA,Stefania  Oliveri  IB,  Filotea  Scudella  IB,  Tiziana
Tracanna IF,
per discutere sul seguente Ordine del Giorno:

1) – Locali scolastici inagibili, stato dei lavori e loro definizione, sono stati invitati a intervenire il Di-
rigente Scolastico Prof.ssa Piera Nardi e l'Assessore alla Cultura Dott. Alessandro Cozza.

2) -  Varie ed eventuali.

1) – Con riguardo al punto 1) dell’O.d.G., intervengono la vice Preside, Prof.ssa Maria Rosaria
Monaco e l'Assessore alla Cultura, Dott. Alessandro Cozza. Il Presidente del Comitato dei ge-
nitori indirizza un saluto ed un ringraziamento agli intervenuti; introduce l'argomento da trat-
tare e cede la parola all'Assessore il quale, scusandosi per i ritardi nell'esecuzione dei lavori di
ripristino, illustra le difficoltà relative alla realizzazione delle opere, riconnesse soprattutto al
reperimento di un ingegnere iscritto all'Albo che possa firmare i progetti relativi ai lavori da
eseguire. La lettera di incarico consentirà di affidare i lavori delle prove di carico da realizzar-
si entro 15 giorni dal conferimento dell'incarico. I genitori intervenuti chiedono informazioni
circa la staticità dei piani superiori rispetto alle aule interessate dai danneggiamenti. L'Asses-
sore chiarisce che gli interventi effettuati sono consistiti in un primo accesso di constatazione
effettuato da un tecnico che ha garantito la sicurezza dei piani superiori; garantisce, altresì, la
sussistenza delle risorse economiche necessarie all'esecuzione dei lavori. -------------------------

Per i tempi di riconsegna, l'Assessore riferisce la possibilità di ripristinare l'intonaco, da affi-
darsi ad una ditta con già un appalto aperto che quantificherà i lavori da porre in essere, se
sarà confermata la perizia effettuata dall'ingegnere strutturista, con opere quantificate in 15
giorni. Diversamente, in caso di interventi strutturali, i tempi di ripristino saranno da valutarsi
sulla base delle necessità da fronteggiare. --------------------------------------------------------------

Il Presidente chiede se il cantiere di messa in sicurezza, aperto sin dal 2011, possa essere chiu-
so con l'esecuzione delle debite opere di intervento. L'Assessore assicura la massima velociz-
zazione della riconsegna degli spazi, sempre nel massimo rispetto della sicurezza. E' proprio
per l'esistenza di un precedente, che l'Amministrazione Municipale ha richiesto un ulteriore
accertamento da parte di un ingegnere che possa, ove del caso, confermare le rilevazioni effet-
tuate dallo strutturista. ------------------------------------------------------------------------------------
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Vengono anche assicurate le tempistiche di intervento dell'ingegnere incaricato di effettuare le
prove di carico; in caso di ritardo verranno applicate sanzioni. I genitori chiedono di essere
aggiornati e, soprattutto, che l'Ingegnere cui verrà affidato l'incarico abbia l'anzianità richiesta
dall'Ordine per poter espletare un tale tipo di incarico. ----------------------------------------------

Il Presidente chiede un intervento pubblico ai fini dell'ampliamento degli spazi scolastici del
plesso, atteso il continuo ampliamento della volumetria dell'edilizia civile cui non corrisponde
l'aumento degli spazi dedicati all'istruzione. ------------------------------------------------------------

2) Tra le varie ed eventuali viene significata l'esigenza di interventi duraturi nella scuola che ne
determininino una maggiore capacità di accoglienza. -------------------------------------------------

Vengono anche chiesti ed ottenuti chiarimenti circa il piano di evacuazione dei piccoli in caso
di necessità. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

   Non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude il verbale alle ore 18.06. ------------

           Il Presidente             Il Segretario 
(Vincenzo COCCHIARALE)         (Monica MURA)
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